



## Norma Piña pide diálogo con López Obrador y Sheinbaum sobre la Reforma Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- La ministra presidenta de la SCJN, **Norma Piña**, advirtió que si se aprueba la Reforma Judicial en sus términos actuales, ya no llegará la persona más capacitada al puesto, sino la más popular o quien tenga mejor relación con el poder en turno, por eso emplazó a un diálogo con el Presidente López Obrador y con la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, para hablar de los resultados de los foros sobre la Reforma Judicial.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5936?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5936&authkey=!ALHuNZtakO336W4&ithint=video&e=HMfVF3>